

ハーモニー

No.
98

令和5年5月16日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342/FAX 85-2341

【理事】

協議会会長	江口 信利(区長会長)
同 副会長	小口 市郎(高岡区長)
	原田 広雄(深山区長)
自彌会理事長	須田 信一(深 山)
女性委員代表	齋藤 妙子(八 幡)
	山本 典子(柏原新田)
サポーター代表	伊藤 久志(大町東)
	村上 茂一(高 岡)
	船山 嘉実(新 町)
部会長理事	大村 亨夫(桜 館)
	鈴木 広貴(内 町)

【理事】

小口 修(箕和田)
樋口 浩(深 山)

【くらし部会】

部会長	船山 嘉実(新 町)
副部会長	佐藤 真光(桜 館)
事務局員	齋藤 憲幸(箕和田)

【まなび部会】

部会長	大村 亨夫(桜 館)
副部会長	大木 かおり(赤坂)
事務局員	

鮎貝地区まちづくり協議会の総会が4月25日に開催され、令和5年度の事業計画書(案)、役員改選(案)などの議案が全て承認されました。

今年度は、第3期鮎貝地域づくり四ヵ年計画の後期二ヵ年の初年度として、これまで取り組んできた事業の中身を更に充実させると共に、部会員の方々の創意で新たな事業にも積極的に取り組んでいくことを確認しました。

尚、各専門部会の具体的な事業計画等については、今月中に開催される最初の部会において、部会員の方々からアイデイアを出していただきながら決定されることになりますが、部会三役等で検討された主な内容を次頁にまとめてお示ししますのでご覧ください。

協議会の理事・監事、各専門部会の三役は左記の方々です。よろしくお願ひ致します。

【まちおこし部会】

部会長	鈴木 広貴(内 町)
副部会長	伊藤 久志(大町東)
事務局員	村上 博之(高 岡)

第3期鮎貝地域づくり四ヵ年計画の後半に入ります

就任のごあいさつ

まちづくり協議会 会長 江口信利



春の光がキラキラと水面に踊り、故郷は百花繚乱の美しい季節を迎えました。

私は、この度、鮎貝地区の区長会長に選任されました。

これにより、充て職という形で鮎貝地区まちづくり協議会の会長職を兼任することになりました。住みよいまちづくりのために最善を尽くして頑張りますので、ご協力方よろしくお願ひ申し上げます。

今、まちづくり協議会は「くらし」、「まなび」、「まちおこし」の三つの部会に分かれ、総員96名のスタッフが自ら企画立案した事業に鋭意取り組んでおります。その姿を見ていると、鮎貝地区はまだまだ大丈夫という明るい希望が見えてきます。

最後に、鮎貝地区の皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。

部会の主な事業内容（抜粋）

◆くらし部会

- ・避難所運営計画の見直しと周知確認
- ・環境保全に関する研修会の開催
- ・スポーツごみ拾いの開催
- ・不法投棄防止看板と犬のフン始末看板の設置

近年、少子高齢化・人口減少・趣味嗜好の多様化などで、多くの人々が一堂に会することはとても困難な時代になつてきました。確かに、生涯学習の変化はありますが、地区の皆様がやつてみたい事業、参加してみたい事業、それらを積極的に取り入れて地区民主体の事業を開催してまいりたいと思つております。

また、5月8日から新型コロナウイルス感染症が2類から5類に移行となり、医療上の取り扱いやマスク着用の行動規制が緩和されました。

しかし、まだまだ収束の見通しが立たないコロナ禍の中にあることは否めませんし、県内における感染状況を見ても安心できるレベルには達していません。

ご高齢の方や持病をお持ちの方は、これからも感染予防に十分気を付けていただきたいと思います。

◆まなび部会

- ・町内一斉ごみ拾い活動の普及推進
- ・EMばかしづくり講習会の開催
- ・段ボールコンポスト講習会の開催
- ・各世代が生涯にわたつて共に学び、共に楽しむ機会の設定
- ・健康を意識し、生き生きと暮らせるための活動

◆まなび部会

- ・鮎貝の文化と地域を学ぶ機会の設定
- ・青空軽トラ市の開催
- ・秋の味覚まつりの開催
- ・新春懇談会の開催
- ・白山森周辺にカキツバタや半夏生を植栽する取り組み
- ・ご当地ソングの発表イベントの開催
- ・鮎貝コミセンチャンネルの発信

ごみの不法投棄防止等の看板を設置しました

まちづくり協議会のくらし部会（船山嘉実部会長）では、4月13日に鮎貝区環境整備係の方と正副部会長らで不法投棄禁止やポイ捨て禁止、犬のウンチ始末を呼びかける看板を地区内40箇所に設置しました。

ごみの不法投棄やポイ捨ては、特に人目に付きにくい場所や道路脇の草やぶに捨てられることが多いようですが、看板の設置効果はあるようです。

看板設置のご要望等がある場合には、町内長を経由して区の環境整備係に、又はハーモニープラザに連絡をお願いします。



使用済み天ぷら油を回収します

今年度も、白鷹町美しい郷づくり推進会議で、使用済天ぷら油を回収しますのでご協力をお願いします。

回収された油は、資源としてバイオディーゼル燃料に生まれ変わります。

回収品目

植物性の油

サラダ油・コーン油・ごま油・紅花油等

出し方

◆冷ましてから、天かす等の不純物を取り除き、ペットボトルに移し替え、しっかりとフタを閉めてください。

◆未使用（消費期限の切れたもの）の場合開封したものはペットボトルに移し替えて、未開封のものはそのまま出してください。

回収場所・期日

ハーモニープラザ ロビー

6月23日（金）13時から

6月30日（金）正午まで

水仙お花見会が開催されました

サークル水仙（松木千鶴子代表）のお花見会が4月15日～23日まで開催されました。16日には、会員によるおもてなしや売店、バルーンアートのパフォーマンスや津軽三味線の演奏会が行われました。

時折強風の吹くあいにくの天候でしたが見頃となった水仙とフラワー長井線の写真を撮ろうとカメラやスマートフォンを構える方など、大勢の方で賑わいました。



春のガーデニング教室を開催

20名の方に参加していただき、春のガーデニング教室を4月26日に行いました。

講師の花ショップポピーの斎藤憲昭さんから、鉢植えする際のポイントや夏場の管理などについても教えていただきました。

参加者らは、色とりどりの花が並ぶ中から好きな花を選び、持参した鉢に配置を決めてから丁寧に植え込んでいました。

また、植えた花の他に、興味のある花苗を買い求められるなど、楽しい時間を過ごされたようでした。



『地域の皆様に支えられて』

鮎貝小学校長 色摩 信司



四月二十日（木）『鮎っ子を守る協議会』の方々との対面式・協議会が行われました。協議会では、関係団体の方々のご出席をいただき、様々な取組をご報告いただきました。また、長井警察署生活安全課舟山雄一課長様からご指導をいただきました。

登下校の見守り、下校後・休日の過ごし方等、学校だけでは難しい場面があります。実際に、令和四年度においては、白鷹町内で声掛け事案の発生が報告されています。

学校でも全職員が全力で、子供たちの安全確保に努めています。地域の方々の力を借りて、鮎っ子の、健やかな成長・よりよい成長・安全な生活ができるようよろしくお願ひいたします。

四月二十二日（土）には、『七五三獅子舞子獅子連』の方々による「子獅子舞体験会」が行われました。

昨年度の鮎貝小学校百五十周年では、子獅子舞を披露することができましたが、今年度の入学式では残念ながら披露することはできませんでした。来年度以降の入学式での披露復活と、「獅子舞の好きな子供たちを一人でも多く育てていきたい」という願いで取り組んでいただいているです。今年度の子獅子舞練習は今月から予定されています。

子供たちの安全・安心のため、子供たちの郷土愛醸成のため等、地域のたくさんの方々からご協力をいただき、しっかりと支えていただいていることに感謝申上げます。ありがとうございます。



～駐在所からのお知らせ～

【巡回連絡推進中】

巡回連絡とは、皆さんのご家庭や会社等を訪問し、ご意見やご要望をうかがったり、身近で発生する犯罪や事故に役立つ情報をお知らせしたりする活動です。

巡回連絡の際には、「巡回連絡カード」に、住所、氏名、勤務先、非常の場合の連絡先等の記載（変更確認）をお願いしていますが、このカードは、災害、事件、事故等の非常の場合に活用するものですので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

【5月は自転車月間】

自転車とヘルメットはセットです。

ヘルメットを着用しましょう!!

白鷹西駐在所 巡査部長 長岡雄貴



社会体育振興会からのお知らせ

鮎貝地区社会体育振興会の理事会（総会）が4月14日に開催され、令和5年度の事業計画（案）等について審議されました。その中で、地区レク大会の持ち方についていろいろ意見が出ましたが、体振三役でご意見等を踏まえて充分検討することとなりましたのでご了承くださいようお願い致します。

尚、今年度の主な大会日程は下記の通りです。よろしくお願い致します。

◆グラウンドゴルフ大会	5月28日
◆ソフトボール交流戦	6月18日
◆レク大会	9月10日
◆町誕生記念駅伝大会	10月 8日
◆冬季スポーツ大会	11月26日
◆シニア輪投げ大会	1月18日